AGNUS - Bericht aus der Jahreshauptversammlung

74 Kinder und 119 Erwachsene gehören der AGNUS an

Rückblick 2015 und

Jahresbericht des Vorstandes

(lo/red). Die 1. Vorsitzende Patricia Baumgarten berichtete, dass es derzeit die Gruppe "Wurzelkinder" im Alter von 6-9 Jahren und die Gruppe "Wurzelgnome" im Alter von 4-5 Jahre gibt. Die Aktivitäten wurden 2015 zusammengelegt. Leitung hat Mona Meier.

Die Schulgruppe unter Leitung von Synje Walheim und Susanne Ahrens wurde im Juli 2015 aufgelöst. Als Abschiedswerk fertigte die Gruppe Bilder und Texte zu den Tieren am Bach. Der Bauhof hat diese Schilder wetterfest nach Wünschen der AGNUS-Jugend aufgestellt. Die Gemeinde unterstützte das Proiekt mit 300 Euro.

Im ersten Quartal 2015 wurde in den Räumen des Heimatmuseums eine Winterwerkstatt mit Unterstützung von Klaus Klingmann angeboten. Ebenso im April 2015 im Wald. Zum Abschluss erwarben die Kinder einen Schnitzführerschein.

Im April erfolgte eine Grundstückspflege auf dem Grundstück im Grohmen, das 2016 wieder mehr genutzt werden soll. Die "Moor-Aktion" mit Ernst Frey (ehemals Bezirksstelle für Natur- und Landschaftspflege Karlsruhe, Regierungspräsidium KA Ökomobil) startet im Mai in den Räumen des Heimatmuseums. Die Aktion wurde mit einem Fördergeld von 300 Euro von der Momo Stiftung unterstützt. Besonderer Dank galt Sonja Güntner für die gute Kooperation und dem Bürgerund Heimatverein - auch für die zur Verfügung gestellten Räumlichkeiten. Im Juni fand dann die "Moor-Rallye" im Weingartener Moor für die Wurzelkinder, die Schulen und Kindergärten statt. Auch an dieser Stelle bedankt sich die Vorsitzende für die tolle vereinsübergreifende Aktion mit dem Bürger- und Heimatverein und dem Verein der Natur- und Moorfreunde.

Mit Unterstützung von Navina und Klaus Klingmann startete im September das Thema Indi-

eine weitere Aktivität war die Teilnahme am Wein- und Straßenfest. Gemeinsam mit dem Verein "Gutes Gemüse" hatte die AGNUS-Jugend einen Standplatz. Es wurden eine Kräuter-Tombola und Waffeln angebo-

Zum Jahresabschluss fand wieder das Lichterfest am Baggersee statt. Es gab selbst gemachte Waffeln aus der Glut.

Einen Stand auf dem Weihnachtsmarkt gab es nicht. Es fanden sich leider nicht genügend Helfer.

Für das Jahr 2016 soll es Aktionen zum Thema Indianer und zum Thema Bienen geben. Auch am Weihnachtsmarkt will man sich wieder beteiligen.

Jahresberichte der Gruppenleiterinnen

Mona Meier berichtete von der Holzwerkstatt 2016, die an drei Terminen stattfand. Die Kooperation zwischen Klaus Klingmann und den verschiedenen Helfern hat gut funktioniert. Klaus wird leider aufhören. Andreas Stuffer hat sich bereit erklärt die Winterwerkstatt in Zukunft zu führen. Mona gibt die Kooperation mit ihm an Diana Weiß weiter. Auch Mitglieder des Bürger- und Heimatvereins werden Säge-Vorarbeiten übernehmen.

Sonia Güntner berichtete von den Terminen zum Thema Moor mit Herrn Frev. Mehr als 400 Kinder haben insgesamt daran teilgenommen. Das Programm war sehr differenziert und umfangreich. Herr Frey hatte tolles Material dabei. Auch lebende Amphibien und Reptilien was die Kinder besonders begeistert hat. Wer sich dann noch traute, den Ochsenfrosch zu küssen, bekam eine Urkunde. Das Foto kann in unserer internen Galerie nachgesehen werden. Die Kooperation mit der Schule und den Kindergärten war sehr gut.

Zu der Moor-Rallye waren mehr als 30 AGNUS-Jugend-Kinder gekommen und das hat die Betreuerinnen logistisch gefordert. Alles hat aber prima geklappt.

In 2016 wird neben dem Thema Indianer auch das Thema Bienen einen breiten Stellenwert bekommen. Mona Meier erklärt



die Aktion Indianer, das Aufstellen des Tipi. Das Grundstück der Familie Weiß darf AGNUS-Jugend hierfür kostenlos nutzen. Beim NABU läuft dieses Thema unter dem Begriff Wildlife. Die Aktion beinhaltet Kräuter-Wissen, Fährten usw. Herr Henning Wagner von "Die Welt der Kleinen" hat der AGNUS-Jugend die Tipi-Stangen geschenkt. Vielen Dank für die Spende!

Zum Auftakt im Oktober 2015 stand neben der Gruppenfindung, das Basteln und Räuchern am Anfang. Die Aktion wird im Jahr 2016 fortgesetzt.

Loubna ist bereit sich weiter um die Webseite zu kümmern, ebenso die Elternbriefe und den Bereich Presse zu betreuen. Von allen Anwesenden gab es dafür ein großes Dankeschön.

Kassenbericht

Axel Hammen erklärt, dass die Kasse am 17.02.2016 durch die Kassenprüferin Kornelia Kleefeld geprüft und für in Ordnung befunden wurde. Kornelia erklärt sich bereit weiterhin die Kasse zu prüfen.

Die AGNUS hat einen Mitgliederstand von 74 Kindern und 119 Erwachsenen - zwei Mitglieder sind neu dazugekom-

Der Familienbeitrag beträgt 21 €, Erwachsene zahlen 13 € und Kinder 5 € im Jahr.

Wahlen

1. Vorsitzende Patricia Baumgarten, einstimmig

2. Vorsitzende Denise Feketisch, einstimmig

Kassenwart Axel Hammen, einstimmig

Kassenprüferin Kornelia Kleefeld, einstimmig

Schriftführerin Loubna Oberwinkler, einstimmig

